



Fruits & Légumes

Pour l'année 2017, les chiffres du commerce extérieur confirment les tendances antérieures, en particulier pour les fruits et légumes. Pour ces derniers, le déficit de nos échanges est 912 millions euros (M€). Pour les fruits, il atteint 2,9 mds€. Cela correspond désormais à des tonnages de plus de 2 millions de tonnes (Mt) en augmentation de 9 % par rapport à 2016 et de 23 % par rapport à 2015. A ces chiffres, il convient d'ajouter le déficit des conserves de fruits et légumes soit 2,9 mds€. Le total de ces trois postes atteint 6,7 mds€ en 2017. Ces trois déficits ne cessent de croître ces dernières années. D'après les chiffres désormais facilement accessibles sur le site Agreste, le total des déficits était de 3,5 mds€ en 2007. La dégradation est donc de 3 mds€ en 10 ans, soit environ 300 M€/an. Mais, le rythme a tendance à s'accélérer et, c'est plutôt une aggravation de 500 M€ dans les années récentes. Cette production fait pourtant l'objet des sollicitudes de la part du corps médical pour améliorer notre alimentation et rester en meilleure santé. Elle assure environ 20 % de l'emploi agricole en France. Il est étonnant que cette dérive continue de nos échanges extérieurs n'alerte pas davantage l'opinion publique et les gouvernements. Comment favoriser la consommation avec des fruits mûrs s'ils doivent parcourir des milliers de kilomètres avant d'être vendus ? Est-il prudent de s'approvisionner toujours plus en Espagne si ce pays risque de souffrir du réchauffement climatique ?

Plus d'infos. [Cliquer ici](#)

Plus d'infos. [Cliquer ici](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/le-deficit-de-nos-echanges-se-creuse-dannee-en-annee/>